



Alumni reúne a su consejo asesor para debatir sobre el futuro de la Universidad

R.D.L.

Aprovechando la primera reunión de su consejo asesor, Alumni-Universidad de Salamanca ha organizado el debate "De Fray Luis a Facebook: ¿cómo debe ser la Universidad del siglo XXI?", que se celebrará el próximo sábado, 18 de marzo, a las 12:30 en el salón de actos del Colegio Arzobispo Fonseca.

Actualmente, Antonio Huertas, presidente de Mapfre y antiguo alumno de la Universidad de Salamanca, preside el consejo asesor de Alumni del que también forman parte Vicente del Bosque, Víctor García de la Concha, Bernardo Hernández, Fernando Ledesma, Marcelino Oreja, Arístides Royo, Jesús San Miguel y Amaya Valdemoro, entre otras figuras relevantes del país. Su vinculación como antiguos alumnos, profesores y amigos de la Universidad de Salamanca y su larga y exitosa experiencia profesional en ámbitos muy diversos servirá como punto de partida del coloquio.